

BASKET ► CHAMPIONS LEAGUE (J-2)

« L'opportunité de revenir plus fort »

Épargné par le coronavirus, le capitaine choletais Michaël Stockton est impatient de renouer avec la compétition, mercredi en Biélorussie, et persuadé que CB peut afficher des progrès collectifs.

Au repos forcé depuis le 17 octobre, Covid-19 oblige, les Choletais ont repris très activement l'entraînement collectif vendredi dernier afin de préparer au mieux leur retour à la compétition, ce mercredi à Minsk (Biélorussie) pour ce qui sera leur premier match de Champions League de la saison. L'occasion de faire le point sur cette étrange période avec le capitaine de CB Michaël Stockton, l'un des cinq joueurs de l'effectif à avoir été épargnés par la Covid-19 avec Nianta Diarra, Gregor Hrovat, Hugo Robineau et Gerry Blakes, le nouvel arrière-meneur américain.

Comment allez-vous ?

Michaël Stockton : « Très bien. J'ai tout le temps été très bien. »

Cela veut dire que vous n'avez pas été infecté par ce maudit virus ?

« C'est exact. »

Avec-vous peur d'être infecté ?

« Non, absolument pas. Cela ne m'inquiète pas. »

Comment avez-vous vécu ces deux dernières semaines pour le moins spéciales (Ndlr : il a été confiné la première semaine en qualité de cas contact) ?

« Dès que j'ai pu, j'ai fait en sorte de faire le plein d'air frais. J'ai aussi fait un peu de vélo autour de la ville. Je me suis attaché à tout faire pour rester en forme même si nous ne pouvions pas pratiquer collectivement. »

Justement, le retour des séances collectives vous fait forcément plaisir.

« C'est le moins qu'on puisse dire. Nous nous sommes retrouvés avec un grand plaisir. Ce qui est surtout sympa, c'est de voir que tout le monde est revenu en bonne santé. Nous retrouver ensemble sur le parquet, c'était une sorte de retour à la normalité. »

La compétition va reprendre très vite (mercredi en Biélorussie). Êtes-vous prêt individuellement ? Et collectivement ?

« Je suis totalement prêt. Je peux même dire que je meurs d'envie de reprendre. Évidemment, dans



Cholet, La Meilleraie, 11 octobre. Avant d'être placés au repos forcé lors des deux dernières semaines, les Choletais restaient sur trois revers consécutifs, à Boulogne-Levallois, contre Villeurbanne et à Roanne, où ils étaient apparus totalement à côté de leur basket.

PHOTO : CO - ETIENNE LIZAMBARD

l'équipe, tout le monde n'est pas en parfaite condition. Les états de forme divergent, mais les prochains entraînements vont forcément nous faire du bien. Tout le monde va retrouver le rythme et nous serons prêts mercredi. »

Il y a deux semaines, après le revers concédé à Roanne (88-96), vous aviez eu des mots très durs sur l'état collectif du groupe (lire ci-contre). Dans ce contexte, ces deux semaines de coupure forcée sont-elles une bonne ou une mauvaise chose ?

« Nous devons les accueillir comme une opportunité de revenir plus fort. De repartir à neuf. Aujourd'hui, je n'enlève rien de mes déclarations. Nous devons faire de cette coupure une chance pour devenir vraiment l'équipe que nous désirons être. Je suis persuadé que nous en sommes capables. »

La Ligue des Champions se profile, mais aujourd'hui, vous n'êtes pas certain de rejouer en championnat en novembre...

« J'espère qu'on pourra aussi jouer en championnat, mais la situation

est compliquée. En tout, cas la Ligue des Champions est excitante. »

Quel y sera votre objectif ?

« Donner le maximum afin de nous prouver que nous pouvons faire de

très bonne chose ! Et aller de l'avant pour gagner des matchs. D'expérience, je sais que c'est une épreuve très difficile et surtout totalement imprévisible. Des équipes peuvent être dernières de leur championnat et briller en Ligue des Champions. Les trois équipes que nous allons affronter sont fortes. »

Avez-vous déjà commencé à étudier le jeu de Minsk, votre premier adversaire ?

« Nous connaissons les grandes lignes et quelques individualités. Mais notre priorité du moment, c'est nous. L'objectif est de remettre tout le monde en forme. »

Tristan BLAISONNEAU

Tests aujourd'hui, départ demain

Les Choletais subiront ce lundi matin un nouveau test PCR. Seuls les joueurs négatifs pourront s'envoler demain mardi pour la Biélorussie. Selon nos informations, un ou deux joueurs étaient encore positifs jeudi. Des tests faisant apparaître des faux positifs, comme Lasan Kromah l'avait été fin septembre, sont également à craindre.

Sur Canal + Sport

La rencontre Minsk - CB sera télévisée mercredi à 18h sur Canal + Sport.

À SAVOIR

Ce que Stockton avait dit après Roanne

Dans la foulée de la défaite de CB à Roanne, le 16 octobre, Michaël Stockton avait dit son mécontentement : « Il y a plein de choses à dire, mais le plus simple, c'est de rappeler qu'il faudrait qu'on fasse notre boulot. Nous avons besoin d'être un peu plus concentrés sur notre plan de jeu. Et on devrait se protéger les uns les autres un peu mieux. [...] On ne devrait pas avoir à le rappeler. Jouer au basket est un plaisir, et y mettre de

l'intensité et de l'agressivité fait partie du jeu, de la compétition. Si tu n'as pas ça, tu fais du loisir. [...] Les Roannais ont fait ce qu'ils voulaient. On doit se regarder dans le miroir, et se demander quel genre d'équipe nous voulons être. [...] Les bonnes équipes ne connaissent pas de hauts et de bas : il faut de la constance, et c'est typiquement ce que nous n'avons pas en ce moment. Nous avons des moments intéressants, et d'autres où l'on se

demande où nous sommes. [...] Je ne me dis pas que c'est fini, que la saison est fichue. Je serai vraiment inquiet si je sens un jour que l'équipe lâche, qu'elle abandonne. Mais tant que je sais que les joueurs ont l'envie de se battre, de bonnes choses arriveront. Particulièrement après un match comme ça, chaque joueur doit se demander ce qu'il peut faire mieux pour aider l'équipe. Et le mettre en œuvre au sein du collectif. »

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 2 novembre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY